



## Opération j'aime ma planète, je fuis la cigarette

Rubrique : actualités - Date : mardi 19 octobre 2004

---

La Croix de lundi signale que lors de la rentrée 17 000 élèves de CM2 des écoles publiques de Paris ont reçu un agenda intitulé « j'aime ma planète, je fuis la cigarette » et que ce sont six classes volontaires qui ont réalisé cet agenda en participant aux ateliers proposés au comité de Paris de la Ligue contre le cancer. D'après le journal, on trouve dans cet agenda jeux, illustrations et messages qui poussent à dire « non » à la cigarette. Par ailleurs selon une étude, 84,8% des élèves ont utilisé l'agenda, 73,7% y ont noté leurs devoirs, 82,3% l'ont trouvé bien, 43,5% estiment qu'il leur a apporté des connaissances sur les méfaits du tabac, et 37,7% des parents ont parlé de l'agenda avec leurs enfants.